

Behördenwahlen

Bonstetten vom 8. März 2026

Als Mitglied in den Gemeinderat Bonstetten:

David Putnam

- Jahrgang 1976
- Seit 1987 in Bonstetten verwurzelt
- Lehrer, Akademiker Fachrichtung Japanologie
- Als linker Japanologie-Akademiker gestartet, als konservativer Lehrer und glücklicher Vater mit drei Kindern gelandet.
- Hobbys: Lesen, Arthouse-Filme, Meditieren, Comedy



Während ich mich nach der Universitätszeit journalistisch mit Geopolitik beschäftigt habe, habe ich in den letzten Jahren, vor allem während der Corona-Zeit, mich intensiv mit der Lokalpolitik beschäftigt. Ich denke, ich kann die Grundwerte der SVP gut vertreten und gleichzeitig viele Brücken in alle anderen Parteien und Parteilosen aufbauen. Ohne Frieden, keine Zukunft.

Als Mitglied der Rechnungsprüfungskommission (RPK):

Bernhardt Rütimann

- Jahrgang 1970
- Seit 2019 in Bonstetten wohnhaft
- Neu als Ersatz für Edi Boxler (SVP) in die RPK



Als engagierter Einwohner liegt mir die transparente und verantwortungsvolle Verwendung öffentlicher Mittel am Herzen. Ich möchte dazu beitragen, dass die finanziellen Ressourcen unserer Gemeinde effizient eingesetzt werden und eine nachhaltige Haushaltsführung gewährleistet ist.

Während meiner Tätigkeit bei Schweizer Gross- und Privatbanken konnte ich umfassende Kenntnisse in der Bilanzanalyse, im Risikomanagement und in der Prüfung von Finanzunterlagen erwerben. Als Steuerspezialist verfüge ich zudem über eingehendes Fachwissen im Umgang mit komplexen finanziellen Zusammenhängen und deren gesetzlichen Rahmenbedingungen – Fähigkeiten, die für die Arbeit in der RPK von zentraler Bedeutung sind.

Als Mitglied der Primarschulpflege:

Gregor Roth (bisher)

- Jahrgang 1965
- Seit 1971 in Bonstetten wohnhaft
- Verheiratet, Vater von drei erwachsenen Söhnen
- Mitglied der Primarschulpflege Bonstetten seit 2010, aktuell Vizepräsident
- Teamleiter «Stiftung zuwebe». Gemeinsam betreuen wir rund 50 Menschen mit kognitiven und psychischen Beeinträchtigungen im zweiten Arbeitsmarkt



In den vergangenen drei intensiven Jahren durfte ich meine Kolleginnen durch herausfordernde Zeiten begleiten. Wir sind als Schulpflege gestärkt aus dieser Phase hervorgegangen. Nun möchte ich noch die Herausforderung der digitalen Anforderungen und des Datenschutzes in einer weiteren Legislatur erfolgreich abschliessen. Gemeinsam mit der bisherigen Schulpflege möchte ich den eingeschlagenen Weg konsequent weitergehen. Wir sind überzeugt, die Herausforderungen bestmöglichst gemeistert zu haben – jetzt gilt es, diese Arbeit zu konsolidieren.

Die Schulpflege ist ein gewachsenes Team, deshalb **Gregor Roth** mit den bisherigen Schulpflegerinnen **Miriam Brawand, Isabella Tamas** und **Natascha Tanner** zusammen mit **Matthias Nufer** als Präsident auf den Wahlzettel.

Als Mitglied und Präsident der Primarschulpflege:

Matthias Nufer (Mitglied der EDU)

- Jahrgang 1994
- 2023 von Affoltern am Albis nach Bonstetten gezogen
- Verheiratet und Vater von drei Kindern
- B.A. in Betriebswirtschaftslehre / Rettungssanitäter
- Behördenerfahrung: Mitglied der Rechnungsprüfungskommission in Affoltern



Ich kandidiere für die Schulpflege, weil mir eine hohe Bildungsqualität und die bestmögliche Vorbereitung unserer Schülerinnen und Schüler für ihre Zukunft am Herzen liegen. Ebenso möchte ich dazu beitragen, ein attraktives Arbeitsumfeld für die Lehrpersonen zu festigen, in welchem diese sich auf ihre Kernaufgabe konzentrieren können. Dabei ist mir ein verantwortungsvoller und finanziell angemessener Einsatz der öffentlichen Mittel sehr wichtig. Ich bin bestrebt, die hochstehende Leistung der bisherigen Schulpflege nahtlos als Team weiterzuführen.

Als Mitglied und Präsident der Sekundarschulpflege:

Claude Willemin

- Jahrgang 1958
- Seit 1994 in Bonstetten wohnhaft
- Verheiratet, zwei erwachsene Söhne
- Seit 2023 pensioniert / früher Leiter Paketzustellung Post Urdorf
- Interessen: Inlandpolitik (Präsident SVP Bonstetten), Schiedsrichter im Fussball (FCWB) und Unihockey (Floorball Albis), Jassen, Theater, Musicals



Dieses Amt verlangt ein zeitlich grosses Engagement und viel Führungserfahrung. Mit meinem Know-how und als Quereinsteiger im Schulwesen kann ich diese Aufgabe kompetent und unbelastet antreten. Ich strebe eine gute Zusammenarbeit an, um mitunter auch das Vertrauen zwischen Schulpflege, Schulleitung, Lehrpersonen und Eltern wieder herzustellen.



Wir danken der Bevölkerung für die Unterstützung und das Vertrauen.